



Tennis beim TC Tengen, von links: Jugendwartin Brigitte Straub, Sponsor Oliver Schön, Sieger U 12 David Exner (TC Konstanz), Siegerin Franziska Putschbach (TC Mönchweiler) 2. Platz Alisson Eitel (TC BW Villingen), Turnierleiter Georg Eichkorn und 1. Vorsitzender Stefan Kornmayer

Tennis-Nachwuchs zeigt Klasse

Tengen (swb). Jugendtennis auf hohem Niveau wurde auf der Anlage des TC Tengen geboten. 30 Teilnehmer aus dem Badischen Tennisverband in der Altersklasse der unter 12-Jährigen kämpften um den Siegeltitel und wichtige Ranglistenpunkte. Erfreulich aus Tengerer Sicht: vom TC Tengen waren mit Laura Pfeifer, Manuela Happle und Tanja Zeller gleich drei Mädchen vertreten. Tanja Zeller musste sich erst im Halbfinale knapp gegen die spätere Siegerin Franziska Putschbach vom TC Mönchweiler geschlagen geben. Bei den Jungs vertraten fünf Tenniscracks den TC Tengen: Markus Zeller, Dirk Leichenauer, Fabian Happle, Pascal Gartmaier sowie Justin Schön gaben ihr Bestes. Markus Zeller scheiterte leider im Halbfinale am Turniersieger David Exner vom TC Konstanz.

Aus der näheren Umgebung boten Lina Moriz und Catharina Honold vom TC Geisingen sowie Jonas Kania vom TC Engen super Leistungen gegen Spieler und Spielerinnen aus renommierten Vereinen wie dem TC BW Villingen, TC Radolfzell, TC Konstanz, TC BW Donaueschingen, TC Freiburg und TC Lörrach.

Das spannende Endspiel der Jungs entschied schließlich David Exner (TC Konstanz) gegen Alexandre Dourver (TC Freiburg) für sich und nahm stolz den Siegerpokal des Fahrschule Schön Jugendcub 2010 in Empfang.

Bei den Mädchen kämpften im Endspiel zwei Schützlinge des neuen Vereinstrainers des TC Tengen, Zoran Bradonic, gegeneinander. Am Ende stand Franziska Putschbach vor Alisson Eitel ganz oben auf dem Treppchen.

Wochenblatt: 24.03.10